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        高麗地区第２回学校運営協議会会議録 

 

 令和５年度高麗地区第２回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和５年７月１１日（火）１０：００～１１：４５ 

場     所 日高市立高麗小学校 会議室 

出  席  者 （あいうえお順です） 

・潮田 真也、岡村 良夫、加藤 久美子、 

高麗 奈美子、長﨑 麻比子、横手 幸江、横手 則和 

（高麗小校長） 

・志村 憲一 

（高麗中校長） 

・大里 治泰 

（日高市教育委員会） 

・小坂井啓二 

（事務局） 

・永島 慎嗣、板橋 英生 

欠  席  者 ・黒木 一夫、鈴木 英三郎 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

第２回高麗地区学校運営協議会 

 司会（横手副会長）・記録（板橋） 

１ 開  会（志村校長） 

２ あいさつ（潮田会長）・（大里校長） 

３ 教育委員会より（小坂井指導幹） 

４ 報  告  

・高麗小学校、高麗中学校近況報告 

５ 協  議 

（１）高麗小学校の跡地利用について（案） 

（委員より） 

・高麗小、高麗らしさ、自然歴史を生かす形で小学校空間を 

いかしてほしい。昭和レトロ感をいかすかたちで、高麗小 

中学生、保護者、地域のため一部屋を確保できないか。 

・地域には、単なる商業利用の施設はやめてほしい、との声 

もある。高麗の歴史を残す形がよい。 

 ・あぐれっしゅのように、地産地消の物を売る施設もどう 



か。買い物がてら運動場で遊んだりもできる。 

・学童保護者の駐車場問題、車同士事故になりかけた。夕方 

になるとそこの安全管理で指導員がとられてしまう。指 

導員から保護者への情報伝達もままならない。保護者の 

駐車場をどう確保するか。中学校のグランドを用地とし 

て借りられないか。高麗小跡地に学童が入れないか。あと 

あと「知らなかった」という不満にならないよう、学童保 

護者、所管部署にも伝え、双方向から働きかけていく。 

・コミュニティ機能を持つ、公民館として機能させるのはど 

 うか。体育館付きの公民館はなかなかない。遠足の聖地と 

 して、子供が避難する場として使えるようにするとよい。 

グランドの使用については、野球、スポ少、サッカーでの 

利用を鑑みつつ運動機能を残し、巾着田曼珠沙華公開時 

には駐車場利用できるよう、砂利を入れて、複合的な利用 

について検討すべき。 

・高麗は跡地を生かせる。有効利用のためにも様々なところ

に働きかける必要。財政課は武蔵台が引越に大変だったこ

とを把握している。声に出して伝えることが大切。 

・サードプレイスとしての居場所、中高生が集まれるよう 

な、何もしなくてもいい場所であってもよい。学校行くの 

がしんどい子のためのふれあい相談室のような機能があ 

ってもよい。ユリイカの分室として提案。 

  →学校運営協議会、各担当部署からの要望として日高市

に伝える。 

（２）通学路の安全要望書について 

  ・グリーンベルト、自転車停止線等について、中学校から 

提出した要望書を学校運営協議会名義でも提出する。 

（３）学校応援団・ボランティアのあり方について 

  ・地域学校共同本部、公民館とも連携し、教育活動に関わ

る際のルール作りを推進する。 

（４）引越ボランティアについて 

  ・今後、小中学校ともに物品の運搬・廃棄・移動が多くな

り、人手が必要となる。保護者や地域、卒業生・ＯＢに

も働きかけていく。 

６ その他 

・小学校校舎お別れ会・キャンプファイアについて 



（今後の具体化に向け、話題提供） 

７ 閉  会（大里校長） 

 

 

 

 

 


